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Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na Forma Regimental, para que seja enviado expediente desta
Casa de Leis, a Secretária Municipal de Saúde, Sra. Beatriz Silva Assad, solicitando as seguintes
informações: 
 

 A Prefeitura Municipal recebe repasse Federal do Incentivo Financeiro Adicional (IFA)?

Se afirmativo, há quanto tempo vem ocorrendo os repasses? 

E por ultimo, esses valores são repassados aos Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Combate às
Endemias? 

Considerando que o pagamento do IFA é um direito inquestionável de cada um dos Agentes
Comunitários de Saúde e Agentes de Combate às Endemias cadastrados no CNES; 
Considerando ser um repasse realizado pelo Ministério da Saúde por meio do FNS - Fundo Nacional de
Saúde.

É que realizamos os questionamentos acima.
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